

Nota de prensa

DIRECTOR DE LA OEI PERÚ SALUDA AL NUEVO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DEL PERÚ

- **Perú conmemora sus 200 años de Independencia**
- **El Sr. Pedro Castillo juramentó como Presidente Constitucional del Perú**
- **El Director de la OEI Perú, el Sr. Juan Carlos Ruiz Rodríguez se hizo presente en la Transmisión del Mando Supremo y saludó al nuevo mandatario**

Lima, 29 de julio de 2021.- Este 28 de julio, el Sr. Pedro Castillo asumió la presidencia del Perú durante el periodo 2021-2026, por lo que se realizaron diversas actividades en el día en virtud de la Transmisión del Mando Supremo; así como en honor al Bicentenario de la Independencia del Perú.

Por la noche, el Mandatario recibió el saludo de los Jefes e integrantes de las Misiones Especiales Extranjeras, autoridades, líderes políticos y representantes de los gremios empresariales.

El Director de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) Oficina en Perú, el Sr. Juan Carlos Ruiz Rodríguez, asistió a este gran evento y brindó unas palabras de felicitación al nuevo Presidente de la República, presentando a la Organización y manifestándole su interés y disposición en apoyar los ejes de la educación, ciencia y cultura del Gobierno Peruano; señalando el Mandatario su interés en dichos ejes.

Estos grandes encuentros se realizaron en las instalaciones del Centro de Convenciones de Lima, ubicado en el distrito de San Borja. La Sra. Dina Boluarte, Vicepresidenta de la República, estuvo acompañando al Jefe de Estado en dichas ceremonias.

Ante los representantes de las delegaciones extranjeras, el Presidente Pedro Castillo sostuvo que la responsabilidad de hacer cambios en el país no será una realidad si el Perú vive aislado del resto de los países.

"Los pueblos tenemos que juntarnos y hoy vengo a compartir este compromiso. En nombre del Perú quisiera que con ustedes hagamos el esfuerzo por la más amplia unidad de los pueblos del mundo, un esfuerzo para invertir menos en armas, en cosas que no producen y nos lastimamos entre países hermanos", indicó el mandatario.

CONTACTO

Araceli Junes

Asistente de Comunicación OEI Perú

ajunes@oeiperu.org

(+51) 961634422

"No abandonemos a las familias, menos a las escuelas, menos a los niños, hagamos algo por ellos. Yo soy una persona que estoy convencido, y daré mi vida si es posible para que no se lastimen a los niños y tengan una educación de calidad como derecho constitucional y tengan también acceso a la salud, sin discriminación y sin privilegios" enfatizó.

Fuente: TV Perú

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas regionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Araceli Junes

Asistente de Comunicación OEI Perú

ajunes@oeiperu.org

(+51) 961634422